
インターンシップについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウィルス感染症拡大予防のため、昨年までの「中学生体験入学」を改めて「オープンスクール」を

開催します。「３密」を避け、感染症対策をして開催日を「9月 1日（火）」と「9月 4日（金）」に分けて開催し

ます。 

詳細については、中学校ごとに案内をしています。また本校担当に直接問い合わせていただくか、ホームペ

ージをご覧ください。 

オープンスクール開催予定 

令和 2 年(2020 年)７月２２日発行   北海道美幌高等学校 0152－73－4136             

ホームページも是非ご覧下さい。http://www.bihoro-high.hokkaido-c.ed.jp/ 

 

   

 

ＨＰは、QRコー

ドからもご覧

いただけます 

新型コロナウィルス感染症拡大による臨時休校のため行事を大きく変更しました。夏季休業は８月８日（土）

～１７日（月）までです。 

生徒・保護者・教職員の安心安全の確保と生徒の「学びの保障」のため、見直しが必要となりましたのでご

理解願います。 

夏休みが短縮 

本年度も町内事業所のご協力のもと 9 月９日（水）～1１日（金）の日程で、２年生全員を対象に実

施します。職業体験を通して働くことの大変さを知り、自分の進路について考える貴重な学習機会とな

るよう行うものです。ご理解とご協力をお願いたします。またご協力いただきます事業所の皆様には感

謝申し上げます。 



       北海道美幌高等学校だより「報徳の風 第５２号」      
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学級数削減反対署名活動 

校内意見発表大会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月 11日（土）、12日（日）、18日（土）、19日（日）の４日間、スーパーアークス、シティー前で

有志生徒と保護者、職員が「学級数削減反対」の署名活動を行いました。 

皆様のご理解とご協力により７月２２日現在１万筆以上の署名をいただくことができました。 

今後正確に集約集計し、請願したいと思います。本当にありがとうございました。 

《請願趣旨と理由》 

 公立高等学校配置計画案が令和２年６月２日に北海道教育委員会から発表されました。その中で美幌高

校は、令和５年度から１学級減を提案され、私たちは到底受け入れることはできません。美幌高校は平成

２３年度に旧美幌高校と美幌農業高校が統合し、普通科２学級、生産環境科学科１学級、地域資源応用科

１学級の１学年４学級で募集し、大学進学や地元就職、農業後継者の育成など、地元のニーズに応え、地域

産業に貢献してきました。このまま学級減になると、幅広い進路に対応してきた学校は大きく形態を変え、

教職員を減らし、さらなる人口減を加速させ地域の衰退に直結していく可能性があります。そのようなこ

とが起きないように北海道美幌高等学校の学級減を再考し撤回していただけるよう請願します。 

７月２１日、農業科の生徒全員が加入している農業クラブの意見発表大会が行われました。クラスから選

ばれた代表生徒１２名が、日頃の学習成果や思いを発表しました。 

最優秀賞は、３年Ｄ組 川尻眞希さんの「私の将来の夢」でした。 

当初５月開催が予定されていましたが、臨時休業のため延期になっていました。 

各分野の結果は以下の通りです。 

分野Ⅰ類：最優秀賞 ３Ｄ 大江瑠花さん「生きものすべてに笑顔を」 

      優秀賞 ３Ｃ 千葉雄大さん「美高の学びを活用した経営」 

分野Ⅱ類：最優秀賞 ３Ｄ 山本和馬さん「ウチダザリガニ駆除を通して学ぶ持続可能な環境保全活動」 

      優秀賞 ２Ｃ 影山晃聖さん「地球温暖化～LEDによる温暖化対策～」 

分野Ⅲ類：最優秀賞 ３Ｄ 川尻眞希さん「私の将来の夢」 

優秀賞 ３Ｃ 菅原夢花さん「入学してから考えた将来について」 

残念ながら本年は、東北海道学校農業クラブ連盟意見発表大会が新型コロナウィルス感染症拡大のため中

止になったため、出場はありません。 

 

 

 


